



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladies rares

Question écrite n° 73725

Texte de la question

M. Jean-François Chossy attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la nécessité d'allouer des moyens importants au développement clinique des maladies rares. Les associations qui luttent contre les myopathies souhaiteraient que le second plan maladies rares en cours de finalisation encourage les partenariats public-privé, indispensables à l'émergence des thérapies innovantes. En effet, la recherche pour les maladies rares permet l'innovation thérapeutique pour des maladies fréquentes. Aussi il la remercie de bien vouloir lui donner son sentiment sur cette proposition.

Données clés

Auteur : [M. Jean-François Chossy](#)

Circonscription : Loire (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73725

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 mars 2010, page 2597

Question retirée le : 10 mai 2011 (Fin de mandat)